

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Manuel Pretzl
Stadtrat Johann Sauerer

ANTRAG

03.04.2019

Schluss mit lustig - U-Bahn-Wache geht mit Dackeln auf Streife!

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Münchner U-Bahnwache wird mit Dienst-Dackeln ausgestattet! Dem Stadtrat wird ein Konzept vorgelegt, wie die Dackel in den Streifendienst der U-Bahnwache integriert werden können.

Begründung:

Was als medialer Aprilscherz begann, gereicht dem Ideenfinder nun zur Ehre. Wir sind der Überzeugung, dass gerade Dackel als Streifenhunde für die U-Bahnwache sehr gut geeignet sind. Sie sind typisch münchenerisch, ein echter Sympathieträger und können in jeder Hinsicht in schwierigen Situation zur Deeskalation beitragen. Vom Wesen her liebenswert, können sie aber auch sehr streitsam sein, sollte die Situation einmal aus dem Ruder laufen.

Initiative:
Manuel Pretzl, Stadtrat
Fraktionsvorsitzender
2. Bürgermeister

Johann Sauerer, Stadtrat